



Estadísticas de tráfico

El Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro alcanza los 346.200 pasajeros en el mejor junio de su historia

- La operativa registra 2.556 movimientos de aterrizaje y despegue

12 de julio de 2024

El Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro cerró el pasado mes de junio con un total de 346.200 pasajeros, lo que supone el mejor mes de junio de su historia, tras un alza del tráfico del 7,1% respecto al mismo periodo del año pasado.

De los 345.062 pasajeros que usaron vuelos comerciales (un 7,1% más que el mismo mes del pasado año), 261.778 realizaron trayectos nacionales y 83.284 trayectos internacionales.

En cuanto a las operaciones, en junio el aeropuerto compostelano registró 2.556 vuelos (un 11,1% más que en junio de 2023), de los que 2.331 fueron vuelos comerciales (1.731 a destinos nacionales y 600 a destinos internacionales).

La terminal de carga compostelana registró un total de 393 toneladas de mercancías, un 10,8% menos que en junio de 2023.

El Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro ha cerrado el primer semestre del año con más de 1,7 millones de pasajeros, un 9,1% más que en el mismo periodo del año pasado.